

Schutzkonzept für Gottesdienste und Feiern

- Beim Betreten der Kirche desinfizieren wir uns die Hände.
- Die Weihwasserbecken bleiben bis auf weiteres leer.
- Wir verzichten auf das Kirchengesangbuch und reduzieren den Gemeindegesang.

- Jede zweite Bankreihe ist gesperrt, damit wir genügend Abstand halten können. Auch in den Bankreihen achten wir auf den nötigen Abstand.

- Wir verzichten auf den Friedensgruss.

- Auch beim Gang zur Kommunion gelten die Abstandsregeln.
- Es gibt nur Handkommunion.
- Auf die Worte «Der Leib Christi» wird beim Austeilen verzichtet.

- Die Kollekte wird am Schluss des Gottesdienstes eingezogen. Die Kollektenkörbchen stehen beim Ausgang bereit.

- Nach dem Gottesdienst verlassen die Besucher die Kirche Bankreihe um Bankreihe.

- Wer Grippe-symptome aufweist, bleibt bitte zuhause.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung.